

Patientenabend im Rahmen der Herzwochen
der Deutschen Herzstiftung

Herz aus dem Takt – Wo Medikamente nicht mehr helfen können

Donnerstag, 30.10.2014, 18 bis ca. 21 Uhr,
Sparkasse Ulm, Neue Mitte

Veranstalter:



Universitätsklinikum Ulm,
Klinik für Herz-, Thorax- und Gefäßchirurgie

Themen der Vorträge:

Herzrhythmusstörungen – welche sind harmlos, welche gefährlich?

Dr. Bernd Kühlmuß, Kardiologie BWK Ulm

Vorhofflimmern – was kann die Kardiologie tun?

Dr. Carola Rummel, Herzchirurgie Uniklinik Ulm

Vorhofflimmern – wann sollte der Chirurg ran?

Prof. Dr. Andreas Liebold, Herzchirurgie Uniklinik Ulm

Sport und Rhythmusstörungen – passt das zusammen?

Prof. Dr. Jürgen Steinacker, Sportmedizin Uniklinik Ulm

Schrittmacher und Defi – was gibt es Neues?

Dr. Christian Liewald, Herzchirurgie Uniklinik Ulm

Herz aus dem Takt ist schlecht – zu sehr im Takt ist aber auch nicht gut

Prof. Dr. Robert Bauernschmitt, Herzchirurgie Uniklinik Ulm

Eintritt frei!

Mit freundlicher Unterstützung von:

